
令和6年11月14日時点　⑬

新宿区ユニバーサルデザインまちづくり条例施設整備マニュアル改定　スケジュール
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委員改選

マニュアル校正作業 ◆ ◆印刷作業

印刷依頼

印刷完了

★

令和6年8月19日10時～

本庁舎6階第2委員会室【審議会】

・部会設置、メンバー

・マニュアル改定の方向性

・年間スケジュール

●

令和6年9月3日10時～

本庁舎6階第3委員会室【部会】

・マニュアル改定の概要

・コラム項目の検討

・素案の検討

●

令和6年11月14日10時～

新宿コズミックセンター3階【部会】

・前回部会を踏まえた素案の検討

・コラム案の検討

★

令和7年3月27日14時～

会場未定【審議会】

・マニュアル案決定

★

令和6年12月13日10時～

本庁舎5階大会議室【審議会】

・部会検討状況の報告

●

令和7年1月17日10時～

本庁舎6階第3委員会室【部会】

・審議会を踏まえた素案の検討

・コラム決定

・部会案決定


